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ATA SUCINTA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA DA 1 

EMPRESA SEPETIBA TECON S/A – 05/12/2018 2 

 3 

Aos cinco dias do mês de dezembro de dois mil e dezoito foi realizada a Audiência 4 

Pública do processo de licenciamento ambiental nº E-07/002.11386/2015, referente à 5 

apresentação e discussão do Relatório de Impacto Ambiental – RIMA, com relação ao 6 

requerimento de Licença Prévia para obras de expansão do Terminal de Contêineres, 7 

localizado na Estrada Prefeito Wilson s/n, Porto de Itaguaí, Ilha da Madeira, Município de 8 

Itaguaí. A Audiência foi feita no Salão de Festa Cochicho, situado na Rua Coronel 9 

Macedo Soares nº 19, Centro, Município de Itaguaí, e iniciou-se às 19h10min com a 10 

seguinte composição das mesas: 1) Mesa Diretora: Mauricio Couto Cesar Junior – 11 

Presidente Paulo Roberto Bento Carneiro – Secretário, e Anselmo Federico Neto – 12 

Coordenador do Grupo de Trabalho do INEA. 2) Mesa dos Empreendedores: José 13 

Alcides, representando o SEPETIBA TECON S/A e Daniela Johana Pereira Sittop, da 14 

Concremat Engenharia e Tecnologia S/A, empresa responsável pela elaboração do 15 

Estudo de Impacto Ambiental e seu respectivo Relatório – EIA/RIMA. Em seguida, foi 16 

executado o Hino Nacional. Não houve manifestação a respeito da presença de algum 17 

representante do Ministério Público Estadual ou Federal. Dando continuidade, o Senhor 18 

Mauricio Couto fez os esclarecimentos em relação à dinâmica de realização de 19 

audiências públicas e citou a presença do Conselheiro da Comissão Estadual de Controle 20 

Ambiental – CECA, Sr. Jorge Alberto Dias Vasconcelos, e algumas Autoridades Locais 21 

como: Sr. Valdemar Ávila, Vereador; Sr. Alexandre Iapeter, representando o Sr. Minoro 22 

Fucamat, Vereador; Sr. Sandro Hermínio, Vereador; a Sra. Ângela, da Secretaria de 23 

Desenvolvimento de Itaguaí; Sr. Nilsan, da Ciência, Tecnologia e Inovação; Sr. Pedro 24 

Lemelle, Secretário de Desenvolvimento Econômico Ciência e Tecnologia de 25 

Mangaratiba; Sr. Alexandre Barbosa, Assessor Presidente do CREA de Mangaratiba e Sr. 26 

Roberto César Secretário de Agricultura e Pesca de Mangaratiba. Em seguida o 27 

Presidente da Mesa passou a palavra ao coordenador do Grupo de Trabalho do INEA, Sr. 28 

Anselmo Federico, que falou que o objetivo da Audiência Pública é divulgar o Relatório de 29 

Impacto Ambiental (RIMA) e as informações sobre o projeto, recolher opiniões, críticas e 30 

sugestões da população interessada, de modo a contribuir na decisão quanto ao 31 

licenciamento ambiental. Falou do objeto de licenciamento e do histórico do processo, e 32 

finalizou explicando que os questionamentos devem ser entregues em um prazo de 10 33 

(dez) dias ao INEA ou à CECA, conforme e-mail e endereço que constam do folder 34 

entregue. Dando Continuidade, foi passada a palavra ao empreendedor, Sr. José Alcides 35 

da Silva, que iniciou apresentando um vídeo de 4 minutos sobre o empreendimento e logo 36 

após discorreu sobre o projeto. Dando continuidade, a Sra. Daniela Johana Pereira Sittop, 37 

Coordenadora Técnica da equipe que elaborou o EIA/RIMA, iniciou sua exposição. 38 

Apresentou o RIMA, destacando as características da Expansão e os objetivos do 39 

empreendimento associados ao incremento na movimentação de cargas realizadas. Falou 40 

sobre seus aspectos físicos, bióticos e socioeconômicos e a área de influência direta e 41 

indireta. Relacionou os impactos decorrentes da implantação da Expansão do projeto e as 42 

medidas mitigadoras. Apresentou os Planos e Projetos Ambientais e concluiu pela 43 
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viabilidade ambiental do empreendimento. Houve um intervalo de 30 (trinta) minutos, 44 

durante o qual foi servido um lanche. A Mesa Diretora recebeu 35 (trinta e cinco) 45 

perguntas escritas direcionadas para os componentes das mesas, as quais foram 46 

respondidas a contento, e 12 (doze) inscrições para o uso da palavra. Todos os 47 

participantes que se inscreveram durante a audiência e aqueles que solicitaram o uso da 48 

palavra foram atendidos. Foram entregues à mesa o ofício nº 189/SMMA/2018, por um 49 

representante da Prefeitura de Mangaratiba, o Ofício PRRJ/GAB/SGS nº 17152/2018, por 50 

um representante do Procurador da República Dr. Sérgio Gardenghi Suama, e algumas 51 

contribuições do Boto Cinza, da Universidade do Estado do Rio de Janeiro (Departamento 52 

de Extensão) e do Fórum em Defesa da Baía de Sepetiba, os quais serão encaminhados 53 

ao órgão técnico do INEA para análise. Em seguida, o Presidente lembrou que quaisquer 54 

contribuições referentes à Audiência Pública poderão ser encaminhadas, no prazo de 10 55 

(dez) dias, ao INEA – Avenida Venezuela, nº 110 – térreo, Saúde, município do Rio de 56 

Janeiro, telefone 2334-5342, ou à CECA – Avenida Venezuela nº 110 – 5º andar, Saúde, 57 

município do Rio de Janeiro, telefone 2334-5905, conforme consta do folheto distribuído 58 

aos presentes. O Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão 59 

às 00h30min.  Nada mais tendo a informar, eu Paulo Roberto Bento Carneiro encerrei a 60 

presente Ata. 61 
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Em 05/12/2018 63 
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_________________________  67 

Mauricio Couto Cesar Junior                                           68 
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